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Résumé :

Titre : Evaluation des parafonctions chez les étudiants de médecine dentaire de Constantine,
Enquéte épidémiologique aupres de 916 étudiants ( 3 éme , 4 eme , 5 éme , 6 éme années ) .

Notre objectif principal est d'‘évaluer les parafonctions chez les étudiants de médecine dentaire
de I'université de Constantine .

Notre étude épidémiologique transversale descriptive des parafonctions consiste a recueillir
des informations sur un questionnaire. Parmi 916 étudiants,73 % présentent au moins une
parafonction, 24 % des étudiants grince les dents , alors que 16% Souffrent d’onychophagie ,
14% mordent des objets extrinseques , et 8 % présentent une pulsion et d'interposition
linguale , alors que 14% de la population étudiée présentent des succion des levres et des
joues , et 29,26 % pratiquent la méchoire sire la main.

Notre étude montre que les parafonctions chez les étudiants en médecine dentaire de
Constantine sont elevées

Sammury :

Title: Evaluation of parafunctions among dental medicine students in Constantine,
Epidemiological survey among 916 students (3rd, 4th, 5th, 6th years).

Our main objective is to assess parafontions in dental students at the University of
Constantine.

Our descriptive transverse epidemiological study of parafoncions consists of collecting
information in a questionnaire. Among 916 students , 73% have at least one parafunction,
24% of students grind their teeth, while 16% Suffer from onychophagia, 14% bite extrinsic
objects 8% present a lingual pulsion and interposition, 14% of the study population present
sucking of the lips and cheeks , and 29.26% rest their jaw on hand.

Our study shows that parafunctions in Constantine dental students are high
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